



Diciembre 9, 2019

El acto de asunción del intendente reelecto Hugo Gutiérrez se realizó esta mañana. El mandatario provincial tiene previsto asistir hoy a la jura de las autoridades comunales de Taquimilán, Manzano Amargo, Varvarco-Invernada Vieja, Las Ovejas, Huinganco, Andacollo, Tricao Malal, El Cholar y El Huecú.

El gobernador Omar Gutiérrez participó esta mañana del acto de asunción del intendente reelecto de Chos Malal, Hugo Gutiérrez y de los concejales. En su discurso, ambas autoridades destacaron el trabajo conjunto entre el municipio y la provincia y la importancia de la integración del Norte neuquino.

En su discurso, el gobernador expresó: “Uno no tiene más que agradecerles que nos hayan dado la posibilidad el 10 de marzo de seguir juntos trabajando, tener revancha de los errores y profundizar la huella del acierto”.

Se refirió a su intención de que la primera jura del día sea en Chos Malal, “en la capital histórica y cultural de la provincia”. Agregó: “Estoy feliz y agradecido de que hayan redoblado la confianza en el voto y el compromiso hacia nosotros”.

“Vamos a seguir estando juntos en las buenas y en las malas, demostrando que Chos Malal es un ejemplo de unidad en la diversidad, de priorizar el desarrollo colectivo, de integrarnos en el diálogo constructivo que alcanza acuerdos”, dijo el gobernador.

Destacó la importancia de continuar el trabajo en “más políticas sociales horizontales con desarrollo territorial, en la discapacidad, la diversidad, la lucha contra la droga y el alcohol, el afianzamiento del sistema educativo, la perspectiva de género, la lucha contra la trata, las políticas públicas para que no haya un solo abuso infantil juvenil en la provincia, los entornos familiares para construir estos desarrollos que hacen centro en la persona”.

Por su parte, el intendente Hugo Gutiérrez resaltó el trabajo en conjunto con la provincia en los últimos cuatro años y dijo que eso permitirá concretar “el Jardín N° 48, el SUM para la EPET N° 13, el tomógrafo y la farmacia para el hospital, el asfalto y más viviendas” para la localidad.

También agradeció especialmente al gobernador por “tomar la decisión de concretar el puente sobre el río Curi Leuvú, que además de conectar a todo el norte neuquino le está dando trabajo a mucha gente, porque es una obra de casi 300 millones de pesos”.

Por último, se refirió a una serie de iniciativas que espera concretar durante su próxima gestión y aseguró que “el secreto para poder lograrlo es trabajar todos los días y cuidar los recursos municipales, que son de todo el pueblo”.

En el resto de la jornada, el gobernador tiene previsto asistir a los actos de asunción en Taquimilán, donde jurará Santiago Arias; Manzano Amargo, Malvina Antiñir; Varvarco-Invernada Vieja, Gastón Fuentes; y Las Ovejas, Vicente Godoy.

Por la tarde, continuará en Huinganco, en la jura de Ceferino Moya; en Andacollo, Manuel San Martín; en Tricao Malal, Jorge Gutiérrez; en El Cholar, Néstor Fuentes; y en El Huecú, Cristian Puentes.

Para el cierre de la jornada, el gobernador asistirá a la asunción del intendente de Loncopué, Walter Fonseca.

Neuquén Informa